
ATA 01/2024 REUNIÃO DO CMI – ORDINÁRIA FEVEREIRO/2024

Aos oito dias de fevereiro de dois mil e vinte e quatro as 8h30min, na sala de
reuniões do Centro de Referência Especializado de Assistência Social
(CREAS) situado na rua: Tupinambás n. 100, bairro Vista Alegre, Mafra SC,
realizou-se a reunião nº 01/2024 - do Conselho Municipal do Idoso CMI
Mafra/SC, convocada através do Oficio 01/2024/CMI de 02/02/2024 com a
seguinte pauta: ORDEM DO DIA- Aprovação da ata da reunião de dezembro
de 2023;- Leitura das correspondências recebidas e expedidas; ASSUNTOS
DELIBERATIVOS: –Composição da diretoria do CMI, -Organização para as
gravações dos programas de radio (entidades e assuntos), -Verificação das
demandas que os idosos apresentaram ao prefeito no café com prefeito a fim
de preparar a reunião do CMI com os secretários e publico em geral e definir
data de realização, -Explanar sobre a elaboração da resolução para definir
critérios de inscrição e renovação de entidades/2024. ASSUNTOS
INFORMATIVOS: -Convite Carnaval CCI, -Retomar a campanha de divulgação
doação de IR. A Reunião contou com a presença dos (as) CONSELHEIROS
(AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES DAS
ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: Titular: Soely Koene Sallai e suplente
Edenize Farias dos Santos Presidente do Conselho em exercício, ora
representante da Secretaria Municipal de Assistência Social e Habitação;
Titular Secretaria Mun. Educação Esporte e Cultura Ana Claudia de Souza
Domingues; Secretaria de Saúde Titular Alci T. Leite; Titular da Secretaria
Municipal de Administração sra. Vitoria Nader Dutra; Titular da Secretaria
Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano sr. Telange Telon
Alves Neto; CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES
REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS:
ASAPRIMA, titular Maura Miguel; Titular Aline Witt Habkost Dola representante
da OAB Ordem dos Advogados do Brasil; Titular do SENAC Guilherme
Eduardo Plonkoski. Demais participantes:da Secretaria Mun. de Assistência
Social e Habitação (SMASH) Araci Turchen Makohin secretaria executiva do
conselho; Jaquelini E. Pedro e Danilo Niespodzinski do CREAS SMASH. A sra
Edenize presidente do conselho cumprimentou a todos os presentes, abriu a
reunião após verificar que havia quórum para o prosseguimento dos assuntos
deliberativos. Colocado para aprovação a ATA da reunião de dezembro
encaminhada via grupo de trabalho (wattsapp,) Ata foi aprovada na integra,
após passou a leitura das correspondências recebidas e expedidas:
protocolos de Denuncias contra pessoa Idosa do Disque 100, denuncias
essas que foram encaminhadas ao CREAS e DPCAMI Mafra para devidas
averiguações sendo os seguintes protocolos: Protocolo das denúncias:
2250242 de 15/12/2023, 2297648 de 11/01/2024, 2319855 de 21/01/2024,
2321242 de 22/01/2024, 2326887 de 23/01/2024, 2350927 de 05/02/2024;
Oficio nº 39/2023/CMI ao sra. Maria Celia Picksius Valoja de Collo Presidente
do Lar dos Velhinhos informado sobre a publicação da Resolução
008/2023/CMI que regulamenta o art. 35 da Lei n 10.741/2023 do Estatuto do
Idoso e dispõe sobre o contrato de prestação de serviços de toda entidade de
longa permanencia, ILPI’s ou casa-lar com a pessoa idosas abrigada, Oficio



040/2023/CMI enviado para a sra. Maria Celia Picksius Valoja de Collo
Presidente do Lar dos Velhinhos, comunicando ao lar que o conselho (CMI)
recebeu o of.015/2023/CMASS da Comissão de Monitoramento e Avaliação
das Subvenções Sociais, relatando sobre as prestações de contas do Lar dos
Velhinhos terem sido aprovadas com ressalva, relativa as parcelas do termo
de colaboração do edital de Chamamento Publico 007/2023, e sugere ao Lar
dos Velhinhos para adequar as novas prestações de contas de acordo com as
condições impostas bem como demonstrar o cumprimento da meta
estabelecida no plano de trabalho com documentação suficiente na prestação
de contas de forma a evitar sanções contratuais. Enviado Recibo
nº001/2024/CMI, sobre a doação ao Fundo Municipal do Idoso no valor
R$5.000,00 (Cinco Mil Reais) realizado pela Empresa Cooperativa
Agroindustrial ALFA de Chapecó. Enviado Despacho 01 do Memorando
13.050/2023 a secretaria Municipal de Educação Esporte e Cultura reiterando
a solicitação de indicação de representante titular e suplente no lugar de Estela
Maris Bergamine Machado e Carlos Roberto da Silva, como resposta
despacho 2 indicando a sra Ana Claudia de Souza Domingues com titular e
Estela Maris Bergamine Machado com suplente. Sra Edenize passou aos
assuntos deliberativos Composição da mesa diretora do CMI no ano de 2024,
tendo em vista o não comparecimento da 1ª secretária Estela Maris, necessário
organizar a composição que ficou assim constituído 1ª secretária Alci T. Leite,
2ª secretaria Ana Claudia de Souza Domingues. Quanto a organização das
gravações e assuntos ficou decidido que seria enviado via 1 DOC para os
setores da Prefeitura e seus respectivos coordenadores e para as entidades
não governamentais oficio solicitando a colaboração com informações
pertinentes de cada setor responsável para a população da pessoa idosa e
demais ouvintes em geral. Exemplo citado pela conselheira Alci como
informação sobre marcação de consultas/horários na Policlínica Municipal,
tratamento Fora do Município(TFD) e assuntos gerais pertinentes a Secretaria
de Saúde preferencialmente relacionados aos idosos. Citado também o Serviço
de Convivência e Fortalecimento de Vínculos (SCFV) para informações como
será o planejamento para 2024. A conselheira Aline se prontificou em verificar
com presidente da OAB sobre a fala na rádio, na sequência a conselheira Alci
colocou como exemplo para a secretaria de Administração poderia informar
sobre questões de IPTU/Cartão de estacionamento esclarecendo duvidas. A
conselheira Ana também ficou de verificar junto com a Secretaria de
Esporte/Cultura. A respeito das demandas entregues para o prefeito sra.
Edenize comentou que foram demandas de cunho pessoal e não coletivo, que
muitos serviços estão sendo executados e grande parte não depende do
municipio. A senhora Soeli comentou sobre a importância dos conselheiros
verificar o material na Internet “Cidade Amiga do Idoso”, que foi desenvolvido
de forma a adequar a cidade em conformidade com necessidade da pessoa
idosa em termos de locomoção entre outros. Discutido que será enviado ofício
as respectivas secretarias sobre as faltas dos conselheiros. Agendado reunião
para a comissão de fiscalização e monitoramento no dia 9 de fevereiro as 13
hrs e 30 m no CREAS para verificar as minutas das resoluções de inscrição e
renovação de entidades no CMI, 2 (duas) minutas devem ser analisadas: 1



Define Procedimentos de Inscrição de entidade no CMI e 2 Aprova o
Regulamento para registro e manutenção de registro de entidades. Edenize
informou sobre o Carnaval do CCI que seria na tarde desse mesmo dia, no
London com inicio as 13h30min, e convidou quem tivesse oportunidade de
comparecer seria bem vindo. Nada mais tendo para tratar sra Edenize
comentou que a próxima reunião será em 14 de março de 2024, agradeceu a
todos os conselheiros pela presença na reunião sendo encerrada esta reunião
da qual foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e aprovada será anexada
a lista de presença especifica e devidamente publicada. Eu Alci T. Leite
secretaria do conselho redigi e lavrei esta ata.


